



Communiqué de presse

Mouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euples

43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

01 53 38 99 89 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

X @MrapOfficiel [f](#) @MRAPOfficielNational

Le collectif « 89 contre l'extrême droite » dénonce une violence qui se banalise

Le MRAP national fait sien le communiqué du collectif contre l'extrême droite de l'Yonne, et précise que la militante agressée est une militante du MRAP. Nous l'assurons de notre entière solidarité.

Nous déplorons l'agression physique d'une militante de notre collectif lors de la distribution de tracts au marché de Joigny le samedi 9 décembre.

Un individu a bousculé notre camarade, roulant en boule le tract et tentant de le mettre de force dans sa bouche. Des deux personnes qui distribuaient les tracts, seule la femme a été visée.

Une plainte sera déposée.

A cela s'ajoute un nombre préoccupant de personnes se revendiquant elles-mêmes d'extrême droite et tenant des propos radicaux, allant, dans un cas, jusqu'à revendiquer de faire « comme les nazis » en s'attaquant « au lance-flamme » contre un ennemi non précisé.

A nos yeux, ces actes et propos témoignent d'un sentiment de toute-puissance et de banalisation de l'extrême droite qui rend d'autant plus nécessaire une réaction collective.